

## ABSTRAK

Abdul Basyid ( 2017 ): Upaya Kepala Sekolah Dalam Membentuk Karakter Siswa Di SMP Islam Nadim Malay School Batam.

Pemerintah Republik Indonesia telah bekerja keras dalam membentuk karakter siswa melalui berbagai upaya, antara lain melalui Undang-Undang Pendidikan Nasional, namun kenyataannya, upaya tersebut belum berhasil secara maksimal, untuk itu diperlukan upaya lain yang dapat membantu pemerintah mewujudkan tujuan pendidikan tersebut, upaya inilah yang dilakukan oleh peneliti melalui eksistensi SMP Islam Hang Nadim Malay School Batam. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui upaya kepala sekolah dalam membentuk karakter siswa melalui sistem *Full Day School* di SMP Islam Hang Nadim Malay School Batam dan faktor pendukung upaya kepala sekolah dalam membentuk karakter siswa melalui sistem *Full Day School* di SMP Islam Hang Nadim Malay School Batam dan faktor pendukung upaya kepala sekolah dalam membentuk karakter siswa melalui sistem Full Day School tersebut serta untuk mengetahui faktor penghambat upaya kepala sekolah dalam membentuk karakter siswa melalui sistem Full Day School di SMP Islam Hang Nadim Malay School Batam. Untuk menjawab permasalahan dalam penelitian ini penulis menggunakan instrument pengumpulan data berupa teknik wawancara dan dokumentasi. Instrumen wawancara digunakan untuk memperoleh data tentang upaya kepala sekolah dalam membentuk karakter siswa melalui sistem Full Day School di SMP Islam Hang Nadim Malay School Batam serta data tentang faktor pendukung dan penghambat upaya kepala sekolah tersebut. Wawancara dilakukan dengan 12 orang responden. Teknik Dokumentasi, tujuannya untuk melengkapi data penelitian berupa dokumen-dokumen yang menggambarkan profil sekolah meliputi sejarah ringkas, dokumen yang menggambarkan kualifikasi guru, siswa, sarana dan kurikulum. Berdasarkan instrument pengumpulan data, maka hasil penelitian dapat dijelaskan sebagai berikut: Upaya kepala sekolah dalam membentuk karakter siswa di SMP Islam Hang Nadim Malay School Batam, telah dilakukan dengan baik, yaitu melalui sistem Full Day School. Sistem Full day School mencakup perencanaan dan implementasi pembelajaran di dalam kelas dan di luar kelas yang terlaksana dengan baik, baik kegiatan intrakurikuler, kokurikuler dan ekstrakurikuler. Faktor penunjang upaya kepala sekolah dalam membentuk karakter siswa di SMP Islam Hang Nadim Malay School Batam adalah faktor kepemimpinan kepala sekolah, sumber daya guru serta ditunjang oleh sarana dan prasarana yang cukup. Faktor penghambat upaya kepala sekolah dalam membentuk karakter siswa melalui sistem Full Day School di SMP Islam Hang Nadim Malay School Batam adalah : (1) Dukungan pemerintah daerah yang masih perlu ditingkatkan (2) Dukungan dunia usaha terhadap pengembangan kemajuan pendidikan.

ملخص

عبد البشيد (2018): جهود مدير المدرسة في تشكيل شخصية الطلاب في المدرسة الثانوية الإسلامية هانغ نديم مالاي باتام.

وقد عملت حكومة جمهورية إندونيسيا بجد في تشكيل شخصية الطلاب من خلال الجهود المختلفة، من بين أمور أخرى من خلال قانون التعليم الوطني، ولكن في الواقع، لم تنجح هذه الجهود إلى أقصى حد، لأنها تحتاج إلى جهود أخرى يمكن أن تساعد الحكومة على تحقيق هدف التعليم، التي أجراها الباحثون من خلال وجود المدرسة الثانوية الإسلامية نديم مالاي باتام. والغرض من هذه الدراسة هو معرفة الجهود من مدير المدرسة في تشكيل شخصية الطلاب من خلال نظام اليوم الدراسي الكامل في المدرسة الثانوية الإسلامية هانغ نديم مالاي باتام ومعرفة العوامل الداعمة لجهود مدير المدرسة في تشكيل شخصية الطلاب من خلال نظام اليوم الدراسي الكامل في المدرسة الثانوية الإسلامية هانغ نديم مالاي باتام والعوامل الداعمة للجهود التي يبذلها مدير المدرسة في تشكيل شخصية الطلاب من خلال نظام اليوم الدراسي الكامل وكذلك لمعرفة العوامل التي تثبط جهود مدير المدرسة في تشكيل شخصية الطلاب من خلال نظام اليوم الدراسي الكامل في المدرسة الثانوية الإسلامية هانغ نديم مالاي باتام. وللإجابة على المشاكل في هذه الدراسة يستخدم الباحث أدوات جمع البيانات في شكل المقابلات وتقنيات التوثيق. واستخدمت أدوات المقابلة للحصول على بيانات عن جهود مدير المدرسة في تشكيل شخصية الطلاب نظام اليوم الدراسي الكامل في المدرسة الثانوية الإسلامية هانغ نديم مالاي باتام والبيانات عن العوامل الداعمة والمثبطة التي يبذلها مدير المدرسة. وأجريت المقابلات مع 12 مشاركا. تقنية التوثيق، والغرض من استكمال البيانات البحثية في شكل الوثائق التي هي تصف ملامح المدرسة تشمل فيها تاريخ موجز، والوثائق التي تصف مؤهلات المعلمين والطلاب والمرافق والمناهج الدراسية. استنادا إلى أداة جمع البيانات، يمكن تفسير نتائج البحث على النحو التالي: أنّ جهود مدير المدرسة في تشكيل شخصية الطلاب في المدرسة الثانوية الإسلامية هانغ نديم مالاي باتام، قد فعلت بشكل جيد، وهذا هو من خلال نظام اليوم الدراسي الكامل. ويشمل نظام اليوم الدراسي الكامل التخطيط وتنفيذ التعلم في الفصول الدراسية وخارج الفصول الدراسية التي يتم تنفيذها بشكل جيد، سواء داخل المناهج الدراسية، والأنشطة الإضافية و والأنشطة اللامنهجية. العوامل الداعمة للجهود التي يبذلها مدير المدرسة في تشكيل شخصية الطلاب في المدرسة الثانوية الإسلامية هانغ نديم مالاي باتام هي عامل القيادة الرئيسية وموارد المعلمين والمدعومة من المرافق والبنية التحتية الكافية. والعوامل التي تثبط جهود مدير المدرسة في تشكيل شخصية الطلاب في المدرسة الثانوية الإسلامية هانغ نديم مالاي باتام هي: (1) دعم الحكومات المحلية التي لا تزال بحاجة إلى تحسين (2) دعم عالم الأعمال نحو تطوير التقدّم التعليمي.

Hak Cipta Diindungi Undang-Undang

1. Diarangi mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.

2. Diarangi mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

## ABSTRACT

### **Abdul Basyid (2018): Principal Efforts in Shaping Students' Character at Islamic Junior High School Nadim Malay School Batam.**

The Government of the Republic of Indonesia has worked hard in shaping the character of the students through various efforts, one of them is through the National Education Act, but in fact, these efforts have not succeeded maximally, for it needed other efforts that can help the government realize the goal of education. Therefore, the researcher conducted the research through the existence of SMP Islam Hang Nadim Malay School Batam. The purpose of this research is to know the effort of school principals in shaping the students' character through the system of Full Day School in Islamic Junior High School Hang Nadim Malay School Batam and the supporting factor of principal effort in shaping the students' character through Full Day School system at Islamic Junior High School Hang Nadim Malay School Batam and the supporting factor of the principal's effort in shaping students' character through the Full Day School system as well as to know the factors inhibiting the efforts of principals in shaping students' character of through Full Day School System in Islamic Junior High School Hang Nadim Malay School Batam. To answer the problems in this study, the authors use data collection instruments in the form of interviews and documentation. Interview instruments were used to obtain data about the principal's efforts in shaping students' character through Full Day School system Islamic Junior High School Nadim Malay School Batam and data on the supporting factors and obstacles of the principal's efforts. Interviews were conducted with 12 respondents. Documentation technique is to complete the research data in the form of documents describing school profiles including brief history, documents describing the qualifications of teachers, students, facilities, and curriculum. Based on the data collection instrument, the results of the research can be explained as follows: The effort of the headmaster in shaping the character of the students in Islamic Junior High School Hang Nadim Malay School Batam has been done well, namely through Full Day School System. The Full Day School system includes the planning and implementation of learning in the classroom and outside the classroom that is well-executed, both intra-curricular, co-curricular and extracurricular activities. Factors supporting the efforts of principals in shaping students' character in Islamic Junior High School Hang Nadim Malay School Batam are the principal leadership factor, teacher resources and supported by adequate facilities and infrastructure. Factors that hamper the efforts of principals in shaping students' character through Full Day School System in Islamic Junior High School Hang Nadim Malay School Batam are (1) Support of local governments that still need to be improved (2) Support of business sectors on the development of education development.